

国民年金からのお知らせ

国民年金保険料は社会保険料 控除の対象になります

国民年金保険料は、納付した全額が所得税・市民税などの社会保険料控除の対象となります。年末調整または確定申告をするときに「社会保険料(国民年金保険料)控除証明書」(はがき)を添付してください。

また、被保険者本人だけでなく、家族の国民年金保険料を納付した場合も、その全額が納付した方の社会保険料控除対象となります。自身の社会保険料の額と合算して申告してください。この場合、家族分の控除証明書も必要です。

■社会保険料控除証明書が届く時期

○1～9月までの間に国民年金保険料を納付した方

日本年金機構から、1年間に納付(納付書の期限納付と口座引落は予定分を含む)した額を証明したものが、毎年11月上旬に送付されます。
○10～12月までの間に今年初めて国民年金保険料を納付

した方
翌年の2月上旬に送付されます。

■社会保険料控除証明書紛失などの照会先(専用ダイヤル)

・照会用電話番号

0570-070-117

・IP電話

03-6700-1130

▽受付期間 平成25年3月15

日(金)まで

曜日	時間
月	午前8時30分 ～午後7時
火～金	午前8時30分 ～午後5時15分
第2土	午前9時30分 ～午後4時

※ 祝日、12月29日(土)～1月3日(木)を除く
※ 月曜日が祝日の場合、翌日に時間延長

社会保険料控除証明書のよくある質問

Q 社会保険料控除とは何ですか?

A 自身の社会保険料(国民年金、国民健康保険、健康保険・厚生年金保険など)を納めたときや、配偶者や

子などの負担すべき社会保険料を納めたときに受けられる所得控除のことをいいます。申告できる金額は、今年中に納めた額です。

なお、年末調整の申告で、給与から天引きされた社会保険料(健康保険・厚生年金保険など)は、事業所で一括して計算しますので、自身が申告書に記入する必要はありません。事業所が把握できない、自身が納めた社会保険料(国民年金、国民健康保険等)を申告書に記載してください。

Q 10月1日以降に控除証明書の証明欄にある「納付済額」や「見込額」以上に国民年金保険料を納めたときは、どのように申告すればいいですか?

A 12月31日までに納めた保険料は、今年の申告(控除)の対象ですので、控除証明書の「納付済額」「見込額」がある場合は、合計額)に追加で納めた保険料額を合算して申告



してください。申告の際は、11月に届いた控除証明書と追加で納めた保険料の領収証書などを添付してください。

なお、領収証書を紛失した方やインターネットバンキングを利用して納めた方は、控除証明書の証明日以降に納めた保険料を反映させて再発行することが可能ですので、上記専用ダイヤルに連絡してください。連絡からおおむね1週間程度で直近の納付実績に基づいた控除証明書が届きます。

Q 納め忘れがあったが納付書が見当たらない。どうすればいいですか?

A 納付書の再発行は豊岡年金事務所まで手続きしてください。

なお、国民年金保険料は、納付期限から2年以内であれば納めることができます(保険料の免除等の承認を受けている期間や後納制度を利用した場合は、過去10年前まで納付可能です)。



豊岡年金事務所 からのお知らせ

年金相談窓口を次のとおり時間延長します。

お越しの際には、年金手帳など基礎年金番号の分かるものと身分証明書を持参してください。

なお、代理者のときは、対象者の年金手帳など基礎年金番号の分かるもののほか、委任状と代理者の身分証明書を準備してください。

●12月8日(土)は

午前9時30分～午後4時

●12月3日(月)・10日(月)・17日(月)・25日(火)は

午前8時30分～午後7時

●電話での問合せ

ねんきんダイヤル

☎0570-05-1165

IP電話・PHS

☎03-6700-1165

●年金個人情報サービス

日本年金機構ホームページ
アドレス
<http://www.nenkin.go.jp/>

《問合せ》

▽日本年金機構 豊岡年金事務所

☎22-0948

▽市民課市民係

☎21-9015または各総合支所市民福祉課

企業紹介

ふるさとづくりのために
環境経済に取り組んでいます！ (25)

株式会社北星社(上佐野)
—環境対応型印刷技術「エコプリ」—



「環境を良くする事業で経済効果が生まれることにより、環境と経済は互いに発展し合う」。このような環境経済型事業に取り組み企業にインタビューします。
《問合せ》経済課 経済係 ☎ 23-4480

—環境対応型印刷技術「エコプリ」とは?—

水なし印刷、UV印刷、FSC認証紙、ベジタブルインキの四つの環境技術・素材を組み合わせて、環境に優しい印刷を行うシステムのことを、当社で「エコプリ」と名付けました。

—水なし印刷とはどのような技術ですか?—

通常印刷では、インキと水を使用します。しかし、この印刷方法では、水の代わりにシリコン加工した版を使用します。廃水を出さず、環境に負荷をかけません。

—UV印刷とはどのような技術ですか?—

通常印刷では、紙を乾かす工程で、VOCという大気汚染物質が放出されます。UV印刷は、紫外線でインキを硬化させますので、乾かす工程がなくなり、大気を汚染しません。

—FSC認証紙とは、どのような紙ですか?—

FSCとは、森林管理協議会という森林の維持管理を目的とした国際機関です。このマークの入っている紙は、むやみに伐採された木ではなく「適切に管理された森林」から伐採された木で作られている



▲水なし印刷



▲FSC認証紙



▲ベジタブルインキ

ことを意味します。
—ベジタブルインキについて教えてください。

再生産可能な植物性の油や廃食用油をリサイクルした再生油を、一定の基準量以上含有したインキのことです。現在の印刷業界では一般的になつていますが、もちろん、当社も採用しています。

—印刷上のメリットを教えてください。

水を使用した印刷は難しく、技術者の養成に時間がかかりましたが、水なし印刷は短期間で技術者の育成ができます。また、UV印刷を使えば、自然乾燥させる時間がいらないので、早い納期にも対応できます。

—今後の展開は?

環境に良い商品であること、付加価値としてPRしていただきます。また、印刷は通常、乾燥などにLPガスを消費しますので、今後は省エネ化も検討していきたいです。
※詳細は、豊岡市産業技術ホームページ「テクナビ豊岡」をご覧ください。
<http://tech-navi.city.toyooka.lg.jp/>

「みやぢ」南極へ行く⑪最後のオーロラ

平成23年12月23日、「みやぢ」こと宮下泰尚隊員(豊岡市職員)が「第53次南極地域観測隊越冬隊員」として南極昭和基地に立ちました。豊岡市民にとって、豊岡にいながら世界につながるという新しい夢の始まりです。世界に飛び出した宮下隊員のレポートを紹介します。
《問合せ》植村直己冒険館 ☎ 44-1515

11月21日から太陽が沈まない白夜になりました。

白夜前の1カ月間は、夜になつても真つ暗になる時間がほとんどなく、全体的に薄明るいです。

これまで多くのオーロラを見てきましたが、最後のオーロラ観察(10月14日)で、今までにない一番色付いたオーロラを見ることができました。こんな感動的なオーロラはめつたにないそうです。良い思い出になりました。



▲感動的なオーロラ

昨年11月25日に日本を出発し、ちょうど1年が経ちました。来月(12月中旬)には、第54次隊が昭和基地に到着します。今は自分の業務以外に、全員が協力して、第54次隊受入れ準備をしています。いまさらながら、第52次隊のありがたさが分かりました。これ

からは、短い南極の夏に向け、遂行しなければならぬ業務が山積みです。しばらく体力勝負になりそうです。
※詳細は、ブログ「植村直己冒険館職員南極へ行く」で紹介しています。

<http://blog.ap.teacup.com/boukenkan/>